



Bonjour,

Nous sommes bien arrivés hier sur la péniche.

Après avoir eu un problème de car hier matin (lundi 23/06), un car de remplacement est arrivé après un problème sur le moteur. Nous n'avons pas attendu longtemps, au bout de 15 mn, le car de remplacement était là pour nous récupérer.

Nous avons ensuite passé la journée à Miribel Jonage. Il faisait chaud mais c'était supportable (nous avons passé du temps à l'ombre). Tout s'est bien passé.

Puis en soirée, les élèves ont eu la possibilité de faire des jeux de société ou de profiter de la très belle vue sur Lyon depuis le pont supérieur.

La nuit a été chaude surtout en début de soirée. Par la suite les températures dans les chambres ont un peu baissé mais cela reste quand même assez élevé.

Au programme sur la péniche ce matin : étude au microscope de la macro-faune et sensibilisation au "paysage sonore".

Dans l'après-midi nous visiterons l'ancienne usine des eaux de Saint Clair et la pompe de Cornouailles.

Je vous mets ci-joint quelques photos des activités d'hier et ce matin.

Bonne journée !

M. Pignol